

Le salon Lire en tête séduit les visiteurs

Le salon Lire en tête s'est tenu dimanche, salle François-Villon. Organisée en partenariat par Vitalité rurale et la municipalité, cette quatrième édition a, de nouveau, connu le succès.

Près de quarante auteurs et éditeurs, pour beaucoup régionaux, ont présenté leurs ouvrages, dans des genres variés. De quoi satisfaire tous les publics et tous les âges.

Pari réussi pour Vitalité rurale, qui met un point d'honneur à porter la cul-



LIVRES. L'occasion de rencontres entre auteurs et lecteurs.

ture dans les territoires. En effet, ce salon a donné lieu à des rencontres et échanges entre les auteurs, ravis de parler de leur travail et de leur univers, et les lecteurs, curieux de les découvrir.

Lors de cette édition, parrainée par Jean-Pierre Sueur, les visiteurs ont également pu se faire dédicacer son dernier livre, *Une journée singulière - regards sur la société politique française*, ou encore son ouvrage sur Charles Péguy.